



À en croire le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt qui relaie cette information, l'ancien ministre de l'eau et de l'énergie paierait ainsi le prix de son indécatesse

En effet, Basile Atangana Kouna serait donc mis en régime intérieur pendant 30 jours par le régisseur de la prison centrale de Kondengui

« suite de la diffusion de cette vidéo sur les réseaux sociaux, le régisseur de la prison centrale de kodengui vient de prendre une décision interdisant Atangana KOUNA de sortir de son quartier durant un mois. En outre, durant ce temps, il lui est interdit toute visite sans oublier qu'il a subi une fouille musclée dans son local toute cette nuit par les gardiens de prison », écrit Boris Bertolt

Dans cette vidéo de 32 secondes devenue virale, l'on a clairement pu voir l'ancien homme fort de la Camwater dans un luxe total et en compagnie des seins chantés le « happy birthday » à l'occasion de son 62e anniversaire.

Ce qui a provoqué un tollé général chez certains internautes « *Donc le vol est déjà normal?* », « *La maison si ne ressemble pas à une prison* », « *si c'est ça kondegui j'y vais aussi* », « *Vous vous moquez de vous même, pas du peuple camerounais* », « *Regarde la définition de prison dans un dictionnaire* », « *Vive le Cameroun avec les prisonniers de luxe* », tels sont entre autres

quelques messages pris sur les réseaux sociaux.